

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 329.12 / 15.08.2012

Mut zur Lücke

Zur Debatte um die A 20 im heutigen Verkehrsausschuss sagt der verkehrspolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Andreas Tietze**:

Bis zum heutigen Tage wunderte sich die Fachwelt über den Sinn des in der Weite der Marsch verlorenen Autobahnstummels von Hohenfelde nach Sommerland, das Teilstück der A20 für den sich die CDU verkehrspolitisch engagiert. Die einzige Erklärung für so viel Mut zur Lücke lieferte der Verkehrsexperte der CDU, Hans-Jörn Arp in der heutigen Sitzung des Verkehrsausschusses: Dieser Abschnitt werde von dem zukünftigen Investor für den Tunnel unter der Elbe als Baustellenzufahrt benötigt.

Aber sollte nach Meinung der CDU dafür tatsächlich fast 80 Mio. Euro für dieses bizarre Vorhaben ausgegeben werden? Würde da nicht doch etwas bescheidener die bereits vorhandene Bundesstraße 431 reichen, zumal eine Finanzierung des Tunnels in den nächsten 100 Jahren nicht gefunden werden wird.

Gut, dass die CDU in Schleswig-Holstein nicht mehr für die Verkehrspolitik verantwortlich ist. Voller Spannung und Zuversicht sehen wir der Landtagsdebatte um die A 20 entgegen.
